

## Wo haben sich die Frühblüher versteckt?

Die Umwelt-AG auf Entdeckungstour



Passend zum Frühlingsbeginn suchte die Umwelt-AG auf Wiesen, am Wegesrand und im Gebüsch nach allerlei **Frühblühern**! Entdeckt haben wir dabei einige, sodass wir auch deren **Größe, Duft und Farbe** kennenlernen konnten.

Außerdem lernen wir, weshalb viele Frühblüher sogar **giftig** sind und wie es die kleinen Blümchen überhaupt schaffen, so prachtvolle und farbenfrohe **Blüten** direkt nach einem kalten Winter ausbilden zu können – fast ganz ohne Sonne!

Auf unserem Rückweg zur Schule wurden wir dann sogar noch Zeugen von einem wahren **Notfall**!

Was wir **entdeckt** haben und wie es mit dem **tierischen Patienten** weiterging erfährst du im nächsten Artikel!



A. Häfner, Umwelt-AG